

Antwort per mail auf Anfrage der Freien Wähler zur Finanzierung des Neubaus des SC-Stadions:

Sehr geehrter Herr Dr. Gröger,

das Dezernat V hat von Herrn Oberbürgermeister Salomon den Auftrag erhalten Ihre Anfrage nach § 24 Gemo zur Finanzierung eines Neubaus SC Stadion zu beantworten.

Wie in der Drucksache G-14/003.1 aufgeführt, sind noch keine belastbaren Kostenschätzungen möglich. Es ist mit dem Beschluss der Drucksache beabsichtigt, die Kostenfaktoren wie Erschließungsanlagen, Erdbau-, Entsorgungsaufwendungen und Ausgleichsmaßnahmen so zu ermitteln, dass eine seriöse Kosteneinschätzung möglich wird und diese als Grundlage für ein Finanzierungs- und Realisierungsmodell dienen kann. Das Finanzierungs- und Realisierungsmodell wird dann unter Federführung des Finanzdezernates erarbeitet.

Mit freundlichen Grüßen

Prof. Dr. Martin Haag
Bürgermeister